

Profession de foi - Élections France Esports 2024 - 2026

Je candidate pour... (*Surligner le collège pour lequel vous candidatez*)

- Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Joueurs"
- Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant "Club Associatif"
- Collège des promoteurs
- Collèges des créateurs / éditeurs

Nom et prénom Anaïs Diverchy

Présentation personnelle (*15 lignes maximum*)

Je m'appelle Anaïs "Lily" Diverchy, actuellement membre du bureau en tant que Vice-Présidente chargée de la Communication au sein de France Esports.

D'aussi loin que je me souviens, les jeux vidéo font partie de ma vie. J'ai découvert l'esport en 2012, compétitrice de nature, ce nouveau monde m'a fasciné. J'ai été Community Manager pour Millenium / Webedia pendant plusieurs années.

Depuis 2017, je travaille chez ArmaTeam en tant que responsable communication. J'ai l'opportunité de pouvoir participer à l'organisation de nombreux événements esport et ainsi rencontrer beaucoup de joueurs chaque week-end.

Depuis Juillet 2023, je travaille sur le projet Educ Esport, pour lequel je suis chargée de la communication. Être près des jeunes, les sensibiliser aux bonnes pratiques de l'esport tout en les aidant à développer leurs compétences, c'est vraiment passionnant, en plus de donner une bonne image de l'esport dans notre société.

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d'Administration et représenter votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les projets qui vous animent ? (*20 lignes maximum*)

En tant que vice-présidente communication, j'ai eu l'opportunité de contribuer activement au développement de notre association en renforçant notre présence médiatique et en mettant en avant nos actions. Mon rôle m'a permis d'appréhender les défis de l'association, mais aujourd'hui, je souhaite aller encore plus loin :

1. Mise en lumière des talents français

Je souhaite développer la visibilité et la reconnaissance des talents français comme nous avons pu le faire lors de la Cérémonie en l'honneur de l'esport français à l'Élysée, les Trophées de l'Esport ou encore à la Paris Games Week où nos champions de l'Olympic

Esport Week ont pu rencontrer la Ministre des sports et la Ministre au numérique.

2. Programme de réductions pour les tournois

Un certain nombre d'organiseurs d'événements français sont adhérents de France Esports. Je mettrai tout en œuvre pour développer activement un programme visant à réduire les frais d'inscription aux LANs françaises pour les membres joueurs de France Esports. Mon objectif est de faciliter l'accès à ces événements, permettant ainsi à nos membres de participer activement à la scène esportive nationale.

3. Création d'un label pour les LANs françaises

En prolongement de mon deuxième engagement, je m'efforcerai de mettre en place un label France Esports, garantissant l'intégrité des organisateurs de tournois. Cela assurera à chaque joueur et joueuse la possibilité de participer en toute confiance à des événements où la transparence et le professionnalisme sont la norme.

4. Développer notre centre de ressources en ligne

Je souhaite élargir et renforcer notre centre de ressources en ligne en fournissant une gamme complète de guides, de tutoriels et de conseils pratiques couvrant divers aspects de l'esport. Ces ressources aborderont des sujets tels que le perfectionnement des compétences de jeu, la gestion de carrière et les opportunités professionnelles au sein de l'industrie esportive.

5. Développement d'une plateforme interactive des événements esports français

Je présenterai une proposition visant à mettre en place une plateforme interactive répertoriant les événements esportifs en France. L'objectif est d'offrir à chaque joueur et joueuse la possibilité de consulter facilement les tournois à venir près de chez eux, facilitant ainsi leur participation à la scène esportive locale.

Photo de vous (lien externe) <https://we.tl/t-xzzSFE5waa>

